



Antwort zur Anfrage Nr. 1374/2017 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Skateranlage Kaisertor (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1: Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit die Anlage am Kaisertor zu sanieren?

Grundsätzlich entspricht die Anlage den sicherheitstechnischen Anforderungen. Zur kurzfristigen Behebung von eklatanten Gebrauchsspuren prüft die Verwaltung aktuell, ob Mittel aus dem Programm Kinderfreundliches Mainz herangezogen werden können. Langfristig ergäbe sich bei positiver Bescheidung des in diesem Jahr seitens der Verwaltung gestellten Förderantrags zum Investitionspakt ‚Integration im Quartier‘ die Möglichkeit, die Anlage umfassend zu sanieren.

Zu Frage 2: Welche Kosten würden bei einer Sanierung der Anlage entstehen?

Eine konkrete Kostenaussage ist seitens der Verwaltung derzeit nicht möglich, da dies unmittelbar vom Ausmaß der Sanierung abhängt.

Zu Frage 3: Hat es zur Sanierung der Anlage Gespräche zwischen dem Mainzer Rollsportverein und der Verwaltung gegeben?

Die Verwaltung steht in Kontakt mit Vertretern des Rollsportvereins und hat sie bei zwei Vor-Ort-Terminen auf der Skateranlage über die verschiedenen Möglichkeiten informiert. Ein weiterer Austausch ist vereinbart.

Zu Frage 4: Welche alternativen Möglichkeiten gibt es für die Skater in Mainz?

In Mainz gibt es in den Stadtteilen folgende Skateranlagen:

Mainz-Bretzenheim, Sprinterpfad

Skateranlage direkt neben der Bezirkssportanlage (seit November 2014 / vorheriger Standort der Anlage (seit Okt. 2004): Grünstreifen neben der Mercedesstraße zwischen Daimler Chrysler und Real Parkplatz vor der Brücke nach Marienborn)

Mainz-Finthen, Sertoriusring

Standort seit 1990; kleiner Skaterpark (seit 2004)

Mainz-Hartenberg/Münchfeld, Hartenbergpark

1 Halfpipe (seit 2001)

Mainz-Ebersheim, Sportanlage

1 Halfpipe (seit 1999)

Mainz-Altstadt, Am Kaisertor

Skaterpark mit Fun Box, Quarter Variation, Quarter Ramp, Rail, Curb sowie Basketballkorbanlage (seit Juni 1997)

Die Skateranlage wurde im September und Oktober 2004 komplett erneuert.

Mainz-Hechtsheim, An der Bezirkssportanlage

Halfpipe + kleiner Skaterpark mit Fun Box und Quarter Ramp (seit 1999)

Mainz-Laubenheim, An der Bezirkssportanlage

Skaterpark mit Betonelementen, (Standort seit 1990, Errichtung des Skaterparks seit Januar 2001)

Mainz-Mombach, Obere Kreuzstraße

1 Halfpipe aus Beton steht auf dem Parkplatz des Schwimmbads 'Am Großen Sand' (Baujahr 2003) ermöglicht durch eine Spende der Firma Schott Glas im Rahmen ihrer 50-Jahr-Feier am Standort Mainz.

Mainz, 26.09.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete